

## **Alista el INE voto de residentes en EU y Canadá**

El Instituto Nacional Electoral (INE) avanza con los preparativos para los comicios del 4 de junio en los estados de México y Coahuila y alista el envío de boletas y otros materiales electorales para que mexicanos residentes fuera del país voten de manera presencial por primera vez. Este tema se trató en sesión de la Comisión Nacional de Vigilancia del INE, en la cual se reconoció que las personas interesadas en votar “no necesariamente viven cerca del consulado”, aunque no se descarta que acudan a los módulos más votantes de los que originalmente se empadronaron. Representantes partidistas dijeron que hay 80 mil connacionales en listas de residentes en el extranjero originarios de ambas entidades. Los mexicanos podrán sufragar vía postal o electrónica y por primera vez, de manera presencial, en los consulados de Dallas, Texas; Chicago, Illinois; Los Ángeles, California, y Montreal, Canadá. Los Organismos Públicos Locales entregaron boletas para residentes en el exterior, así como instructivos para votar de las plataformas electorales y una tarjeta informativa sobre los comicios, entre otros materiales.

*Fabiola Martínez*